

SOLIDARITÉ ■ Les jeunes des l'IME de Vierzon foulent la pelouse du Stade Brouhot dans une démarche inclusive

J'aIME le foot a la cote auprès des jeunes

Le Vierzon FC, en partenariat avec l'Institut médico-éducatif (IME) de Vierzon, le district du Cher et le comité départemental olympique, forme les jeunes de l'IME comme des vrais footballeurs.

Antoine Bailleron

antoine.bailleron@centrefrance.com

Dans une ambiance pleine d'enthousiasme et d'énergie positive, jeudi 6 juin, le programme *J'aIME le foot*, lancé par la Fédération française de football (FFF) en partenariat avec la Fédération française du sport adapté (FFSA), a définitivement pris son envol au Vierzon FC. C'est un projet destiné à encourager la pratique du football chez les jeunes en situation de handicap.

« Dès la première séance, ils ont trouvé ça super »

Chaque jeudi matin, de 10 heures à 11 h 30, quatorze jeunes âgés de 11 à 18 ans foulent la pelouse du Vierzon FC, au Stade Brouhot, pour participer aux séances de football spécialement adaptées à leurs besoins. Encadrés par Thomas,



SOURIRE. Celui des jeunes de l'IME, après une de leur séance du jeudi matin. PHOTO ANTOINE BAILLERON

Samuel et Calvin, ces jeunes trouvent dans ce programme une source de joie et de motivation. « Ils veulent tous réitérer l'activité. Dès la première séance, ils ont trouvé ça super », rapporte Samuel, l'un des encadrants.

Pour célébrer leur dixième séance, les jeunes ont reçu un équipement complet digne des professionnels, de la tête aux pieds, tout de rouge vêtus. Cette initiative marque l'engagement fort de la FFF, de la FFSA et de l'IME pour offrir à ces jeunes

une expérience sportive enrichissante. Adeline Grosjean, encadrante de l'IME, souligne les bénéfices multiples de ce programme : « L'objectif est sportif bien sûr, mais il donne aussi accès à d'autres loisirs. Comme tous les jeunes, nos participants aiment avoir des activités après l'école. Et pourquoi ne pas penser, pour certains, à les intégrer à des équipes d'un milieu ordinaire ? »

Le président du Vierzon FC, Marvin Sampson, se félicite de cette initiative : « Le club a pour

volonté de diversifier sa pratique et d'ouvrir le foot à tous. »

En s'ouvrant notamment au futsal et en recevant pour la première fois un label argent pour le football féminin, le club montre son engagement vers une inclusion sportive plus large. Le programme d'inclusion *J'aIME le foot* porté par le Comité départemental sport adapté (CDSA), voit encore plus loin pour la prochaine rentrée scolaire. Céline Sanchez, du CDSA, évoque les perspectives d'évolution pour le foot adapté à Vierzon : « Nous

envisageons de nouveaux créneaux pour accueillir plus de joueurs, y compris des jeunes de l'IME et des travailleurs de l'Ésat, afin de créer des opportunités communes. Il faut que ces jeunes puissent continuer leur projet sportif même après leur sortie de l'IME. »

Des jeunes animés par le foot

Les jeunes participants expriment leur passion pour le ballon rond. Léa, 15 ans, partage : « Ma maman m'a appris certains trucs sur le football ! J'aime Mbappé et Messi ! » Lakhdar, 19 ans, est aussi un adorateur du jeune prodige français mais son cœur balance plus vers le rival historique de l'Argentin aux sept Ballons d'or : « J'aime le foot, je suis pour Mbappé et Ronaldo. Les entraînements c'est trop bien », même s'il avoue préférer les matches. « Je regarde le foot à la télé avec mon papa », ajoute Lakhdar, supporter de l'équipe nationale de Turquie et de l'équipe de France.

Le cycle para-foot adapté *J'aIME le foot* à Vierzon se veut une belle illustration de l'inclusion par le sport. Il offre à ces jeunes la chance de se dépasser et de partager des moments sportifs sur le terrain, comme les professionnels, et promet d'apporter encore beaucoup de bonheur et, pourquoi pas, de succès à ces footballeurs en herbe. ■